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白鳩会便り №５９ 
合掌、ありがとうございます。 

お盆も過ぎ、暑さの中にも秋の気配が感じられるようになりました。皆様には、お変わりなくお過

ごしでしょうか？ 

 

さて、８月９日に開催させて頂きました、「夏にはじける壮年層イベント エンジョイ☆ネット

フォーラム」は、初めてＺＯＯＭを使って開催させて頂きました。本部講師補・谷口暁子先生の動

画を視聴し、３人の壮年層の皆様に事例発表をしていただきました。 

それぞれにマスクカバー、高野豆腐のジャージャー麺、家庭菜園の様子を写真を使って紹介して下

さいました。そのあと、参加者からの質疑応答の時間も設けさせていただきました。 

参加者は、４９歳までが４８名、５５歳までが２４名の７２名もの壮年層がご参加くださいまし

た。ありがとうございました。これからも、どうぞ壮年層に真理をお伝えください。 

 

また、今年も残念ながら団体参拝練成会は開催されませんが、総本山龍宮住吉本宮に参拝させて

頂いたおつもりで目標に１枚プラスして「世界平和実現のための特別誓願」をご奉納くださいます

ようにお願いいたします。また、特別誓願は、特に男性のお名前で７枚奉納されますと、息子さん

が社長に抜擢された方、ご両親の近くにお家を建てられた方、跡取りのお孫さんに恵まれた方がお

られます。無から有を生む天之御中主大神、高御産巣日神、神産巣日神の御働きにより全ての善き

ものが生まれ出て参ります。ご主人様、息子さん、お婿さんのお名前で７枚奉納させて頂かれては

いかがでしょうか？よろしくお願いいたします。 

 

そして、９月２２日は、秋季慰霊祭が教化部会館で開催されます。招霊祭員をお願いしておりま

す皆様は、どうぞよろしくお願いいたします。また、霊牌を書いて教化部にお持ちいただくかご郵

送ください。 

 

今日は、谷口恵美子先生著『すべてのものは美しい』４５ページよりご紹介します。 

「私たちはこの素晴らしい日本に生まれさせていただきましたことを感謝し、そして日本の国が

どうすればもっとよくなるかを真剣に考えて、感謝の心を忘れずに日々の生活を行じていきたい

と思います。（中略）最近、私の夫は毎日、自動車に乗らないで自転車に乗ったり、歩いたり、バ

スに乗ったりして、地球を汚さないようにしております。そして「夏は暑いから台所ぐらい冷房を

つけてほしいわ」と申しますと夫は「夏は暑いものだ」と申します。私はたくさん花を育てていま

すが、植木鉢にやるお水は全部雨水をためております。（中略）飲める水でぞうきんを洗うなんて

もったいないと思いまして、私の家では雨水を使う工夫やいろいろなことをしています。皆様もど

うぞ、地球環境のこと、そして日本の国の繁栄を考えて、日々小さなことから良いことを実行して

いただきたいと思います。」 


